



Leckere Faschingskrapfen beim Dorfbäcker in Grainbach

Beitrag

Leckere Faschingskrapfen in großer Auswahl gibt es heute (nicht nur) beim Dorfbäcker in Grainbach. Gefüllt sind die Krapfen mit Himbeermarmelade, Pflaume, Aprikose, Vanille, Eierlikör oder mit feinsten Schokolade. Angeboten werden die Krapfen vom Kätzchen Yuliya und vom Häschen Helene.

Fotos: Rainer Nitzsche



Häschen Helene und Kätzchen Yuliya



Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Grainbach
2. Samerberg